

SOCIEDAD



María Jesús Laguna y su familia, de tapas en el restaurante 4 Hermanos de Grañén. s.e.

Los Monegros sirven 17.000 tapas en un concurso con mucho sabor

Los hosteleros, satisfechos por la repuesta del público, piensan en la próxima edición

MARGA BRETOS

SARIÑENA. Los Monegros se despidieron ayer de la VII edición del concurso de tapas con el mismo entusiasmo de público con el que empezó y con un total de casi 17.000 tapas vendidas, un buen número al contar con menos restaurantes que en la pasada edición.

La climatología se alió con este certamen y hasta ayer acompañó para un último paseo por los seis municipios participantes, en cuyos establecimientos el público ha disfrutado de los sabores y gustos que han ofrecido estos días, "Hemos trabajado mucho y ha venido gente de todas partes, por lo que nos sentimos muy satisfechos con las 17.000 tapas vendidas. Ahora a por la octava edición", manifestó el representante de hostelería en los Monegros, Juan José Escanero.

Cada año el concurso sorprende con nuevas propuestas que atraen a todo tipo de paladares y este año no ha sido menos. La variedad y el éxito del concurso consiguen crear "rutas de tapas" que facilitan la incorporación a la propuesta. "Piruleta de borrajas con salsa de almendras", "Albóndiga de ternasco", "Chupito de mousse de foie con manzana y pistacho", "Croquetón de risotto en sopa de boletus", "Salsa tropical con delicia de coco y escarcha de menta" o "Pollo de corral con arroz cremoso y berenjena ecológica" son algunas de las veintiocho tapas que se han ofrecido en los establecimientos monegrinos durante estos ocho días, y que un año más han conseguido inundar las calles de Monegros de sabores y



Juan José Escanero y su esposa, Trini, en el Restaurante Monegros. m.b.



De tapas en Pallaruelo. m.b.



Disfrutar de una tapa en la terraza ayer era un lujo. m.b.

aromas, adaptándose a todos los públicos, gustos y paladares.

Los premios, que se entregarán el 14 de noviembre, se dividen en varias categorías encabezadas por el galardón del jurado

profesional. Además, incluyen el premio del jurado popular y la Mejor Tapa Vanguardista. La Mejor Tapa Tradicional también tiene su galardón y a la Mejor Tapa elaborada con vino Viñas del

Vero o cerveza San Miguel correspondrá otro premio, así como la elaborada con Longaniza de Graus, por formar parte todas estas marcas del patrocinio del concurso. A ellos se añade la mejor tapa elaborada con productos monegrinos.

El concurso, organizado por Monegros Empresarial, la Asociación de Hostelería, DIARIO DEL ALTOARAGÓN con la coordinación de Loher Publicidad, finalizó anoche, momento hasta el que se pudieron entregar las papeletas con la votación para la Tapa Popular. El recuento de se realizará en breve, y los ganadores se darán a conocer en la cena de las VII Jornadas Empresariales que se llevará a cabo en el Restaurante Monegros.

Un año más, el concurso ha logrado llegar a toda la comarca y ya se ha hecho un hueco en la cultura gastronómica altoaragonesa.

Sabiñánigo y Jaca abren el curso de la Universidad de la Experiencia

D.A.

HUESCA. La Universidad de la Experiencia inaugura hoy el curso en Jaca y Sabiñánigo. Una conferencia de la profesora de la Universidad de Zaragoza Carmen Abad, titulada 'Arte, viaje y viajeros: De la Huida a Egipto a la berlina de Napoleón', y la entrega de diplomas a los estudiantes que han concluido sus estudios protagonizarán, en ambas ciudades, los actos académicos de inicio de curso, que estarán abiertos a todo el público que lo desee.

En ellos participarán el vicerrector del Campus de Huesca, José Domingo Dueñas, el director de este programa formativo para mayores de 55 años, Ernesto Arce, y representantes de los respectivos ayuntamientos.

En Sabiñánigo, el acto se celebrará a partir de las 17,30 horas en la Casa de la Cultura. En Jaca será el Salón de Ciento municipal, a las 20 horas, el que lo acoga.

Aragón es la cuarta región con mayor tasa bruta de mortalidad

A.P.

ZARAGOZA. Aragón es la cuarta Comunidad Autónoma en España donde más personas mueren. Así lo recogen en las estadísticas de la Asociación Española de Servicios Funerarios (Panasef) que cifra la tasa bruta de mortalidad en nuestro territorio en un 1 por ciento, ya que en el año 2013 perdieron la vida 13.344 personas.

Este dato supone un descenso de 15.916 fallecidos respecto a la cifra de decesos de 2012, un 4% menos.

El año pasado, en el conjunto de España, fallecieron 389.699 personas, de las que 190.211 eran mujeres y 199.488, varones.

Asturias, como en años anteriores, encabeza la lista de las Comunidades Autónomas con mayor tasa bruta de mortalidad, con un 1,2%. Le siguen Galicia y Castilla y León, con una tasa del 1,1% y 10,9% respectivamente.